

Llama CEDH a reducir impacto ambiental



0



A- A A+

22 de Abril del 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos hizo un llamado a las autoridades y a la sociedad de Nuevo León a identificar los agentes generadores de contaminación y fortalecer los

mecanismos para mitigar este impacto, así como a impulsar la sostenibilidad y la cultura ambiental en pro de la protección del derecho al medio ambiente sano.

En el marco del Día de la Madre Tierra, la CEDH enfatizó la necesidad de establecer mecanismos de medición y políticas públicas enfocadas en la protección integral del medio ambiente, ante el indicador del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente que ubica a Monterrey como la ciudad más contaminada de América.

La CEDH replicó el llamado internacional de fortalecer el liderazgo desde la sociedad, las asociaciones civiles que aboguen por la protección al medio ambiente y las instituciones gubernamentales ambientales, ecológicas, de salud y educación, como actores fundamentales en el crecimiento sostenible.

El organismo llamó a tomar la iniciativa social, conmemorando la instauración del día de la Madre Tierra, recordatorio internacional del compromiso de todas las personas de contribuir en el saneamiento, protección, rediseño y uso responsable de los recursos naturales.

/AGRC